

TALSMANDENS GRUPPE  
 SPRECHERGRUPPE  
 SPOKESMAN'S GROUP  
 GROUPE DU PORTE-PAROLE  
 GRUPPO DEL PORTAVOCE  
 BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION  
 INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG  
 INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION  
 NOTA D'INFORMAZIONE  
 TER DOCUMENTIE**

Brussels, July 1976

SOCIAL FUND APPLICATIONS APPROVED - SECOND SERIES

The Commission has approved the financing of the second series of applications in 1976 for assistance from the European Social Fund for vocational training activities in the Member States. The Social Fund's assistance in the form of non-repayable grants for this second series of applications amounts to approximately 100 million units of account. (1) The amount of assistance granted in the first series approved last May was approximately 38 millions u.a. (2)

The total budget for 1976 is 440 million u.a.

In accordance with the rules of the reform of the Social Fund the Commission can reimburse 50% of the cost of retraining schemes financed by a public authority. In the case of schemes carried out by private bodies, the Commission grant will equal that made by the public authorities.

A. ACTIONS IN FAVOUR OF CATEGORIES AND SECTORS

Under this heading the Social Fund can assist in the retraining of persons who are: leaving agriculture; leaving the textile industry or acquiring new skills in textiles; migrant workers; handicapped workers; under 25 years and unemployed or in search of first time employment.

The budgetary situation for these operations in 1976 is as follows (figures approximate):

Total budget for 1976	198.9 million u.a.
Prior commitments decided in 1974 and 1975	47 million u.a.
First series applica- tions 1976	13.9 million u.a.
Second series applica- tions 1976	70 million u.a.

The amounts received by the individual countries in the second series is as follows (the first series figures are shown in brackets):

Belgium	BF 66.4 million	(44.4 million)
Denmark	DK 1.8 million	(-)
France	FF 142.4 million	(7.2 million)
Federal Republic of Germany	DM 54 million	(18.5 million)
Ireland	£ 0.7 million	(0.3 million)
Italy	Li 9,319 million	(3,087 million)
Luxembourg	LF 0.9 million	(-)
Netherlands	FL 3.2 million	(2.1 million)
United Kingdom	£ 4.8 million	(0.2 million)

(1) 1 u.a. = £ 0.42, BF 50, FF 5.55, FL 3.62, LI 625, DM 3.66, DK 7.5

(2) For details see P - 32

### Examples of training schemes assisted

Approximately 40 million u.a. have been granted to assist "first priority" schemes for the training of young people who have been unable to find a first job since leaving school.

#### Belgium:

The Office National de l'Emploi has organised training courses for about 2,000 young people in search of a first job.

#### Germany:

The Bundesanstalt für Arbeit has launched vocational preparation courses designed to ensure a smooth transition between school and work for the more vulnerable groups of young unemployed persons. About 5,600 persons are involved.

#### France:

The Scheme of the Secrétariat Général de la Formation Professionnelle, called "50,000 jeunes" aims at helping those in the 16 to 20 years age bracket who are insufficiently trained to get a job. The training courses, which are spread through the country, last 10 months and about 22,700 persons are involved.

#### Ireland:

About 1,000 young persons will be assisted by training courses organised by ANCO, the Industrial Training Authority.

#### Italy:

The Ministero del Lavoro is gradually transforming its training courses in the Centre-North regions to adapt them better to the economic development of these 11 regions. The Social Fund aid will concern the courses for about 57,000 young persons. In Tuscany a similar scheme will benefit about 1,500 young persons.

#### United Kingdom:

The Training Services Agency has organised "short courses" to meet the needs of young people under 19, who have no reasonable prospects of employment. About 3,000 young unemployed will benefit from these courses.

#### Handicapped:

About 10 million u.a. have been allotted to aid short-term demonstration schemes and schemes for training staff for dealing with the handicapped. The schemes aided under this series concern Germany, Belgium, France, Ireland, Luxembourg and the United Kingdom.

#### Migrants:

About 4 million u.a. have been allotted to programmes aimed at integrating migrant workers and their families into the economic and social life of the host countries, in this case Germany, France and Italy.

#### Agriculture, textiles and clothing

Retraining schemes for these sectors have been allotted about 17 million u.a. in this series. The countries concerned are Ireland, the United Kingdom (Northern Ireland), Italy (Emilia-Romagna), Germany the Netherlands and France.

B. ACTIONS ON A REGIONAL AND INDUSTRY BASIS

Under this heading, the Social Fund can grant financial assistance for retraining schemes in favour of workers who are threatened with unemployment in the poorer regions of the Community and who are affected by technical progress or by problems in groups of undertakings.

The budgetary situation for these operations in 1976 is as follows.

Total budget for 1976	241 million u.a.
Prior commitments	177 million u.a.
First series applications	24 million u.a.
Second series applications	29 million u.a.

The approximate amounts received by the individual countries in the second series are as follows (first series grants in brackets).

Denmark	DK	2.5 million	(13 million)
France	FF	76.1 million	(19.1 million)
Ireland	£	0.9 million	( 4.2 million)
Italy	Li	5,712 million	(5,134 million)
United Kingdom	£	1.4 million	(0.3 million)

The regional applications classified as "first priority" concern Ireland, Italy (Abruzzo, Puglia, Basilicata, Mezzogiorno, Campania, Sicilia, Molise, Lazio), United Kingdom (Assisted Areas, e.g. Scotland, Wales, North West, Northern, South West, North Midlands, Northern Ireland), France (Limousin, Corse, Languedoc, Roussillon, Midi-Pyrénées, Bretagne, Poitou, Charentes, Basse-Normandie, Auvergne, Vendée-Loire Atlantique, Aquitaine).

Under "technical progress", 4 French applications have been accepted and under "groups of undertakings" applications from the United Kingdom and Denmark have been approved.

The schemes listed above are limited to those classed as first priority. Other training schemes submitted for Social Fund aid have been classed as "second priority" which means that assistance from the Fund will depend on the budgetary situation at the end of the year.

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION  
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG  
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, juillet 1976

AGREMENT DE DEMANDES DE CONCOURS DU FONDS SOCIAL -- DEUXIEME TRANCHE

La Commission a agréé le financement de la deuxième tranche 1976 de demandes de concours du Fonds social européen pour la formation professionnelle dans les Etats membres. Le concours du Fonds social sous forme d'aides non remboursables s'élève à 100 millions d'unités de compte environ pour cette deuxième tranche de demandes (1). Le montant de l'aide octroyée pour la première tranche agréée en mai dernier était de 38 millions d'unités de compte environ (2).

Le total du budget pour 1976 s'élève à 440 millions d'unités de compte.

Conformément aux règles applicables au Fonds social réformé, la Commission peut rembourser 50 % du coût des programmes de reconversion financés par une autorité publique. Lorsque le programme est mis en oeuvre par des organismes privés, le concours de la Commission est égal à la contribution des pouvoirs publics.

A. ACTIONS EN FAVEUR DE CATEGORIES ET DE SECTEURS

Sous cette rubrique, le Fonds social peut octroyer une aide à la reconversion de personnes qui quittent l'agriculture, qui quittent le secteur textile ou acquièrent de nouvelles qualifications dans ce secteur, qui sont des travailleurs migrants, des travailleurs handicapés, des jeunes de moins de 25 ans au chômage ou à la recherche d'un premier emploi.

La situation budgétaire pour ces opérations en 1976 est la suivante :  
(chiffres approximatifs)

Budget total pour 1976	198,9 million d'UC
Engagements antérieurs décidés en 1974 et 1975	47 " "
Première tranche de demandes 1976	13,9 " "
Deuxième tranche de demandes 1976	70 " "

Le montant reçu par chaque pays au titre de la deuxième tranche est le suivant (les chiffres correspondant à la première tranche sont indiqués entre parenthèses) :

(1) 1 UC = 0,42 £, 50 FB, 5,55 FF, 3,62 Fl, 625 Lit., 3,66 DM, 7,5 Dkr.

(2) Pour plus de détails, voir note d'information P - 37.

Belgique	FB	66,4 millions	(44,4 millions)
Danemark	Dkr	1,8	" ( - )
France	FF	142,4	" (7,2 millions)
République fédérale d'Allemagne	DM	54	" (18,5 millions)
Irlande	£	0,7	" (0,3 millions)
Italie	Lit	9.319	" (3.087 millions)
Luxembourg	Flux.	0,9	" ( - )
Pays-Bas	Fl.	3,2	" (2,1 millions)
Royaume-Uni	£	4,8	" (0,2 millions)

### Exemples d'actions de formation bénéficiant d'un concours

Quarante millions d'UC environ ont été octroyés à titre d'aide à des actions de formation considérées comme priorités absolues en faveur des jeunes qui n'ont pu trouver un premier travail depuis la fin de leur scolarité.

#### Belgique

L'Office national de l'emploi a organisé des cours de formation pour près de 2.000 jeunes à la recherche d'un premier emploi.

#### Allemagne

Le Bundesanstalt für Arbeit a organisé des cours de préparation professionnelle visant à faciliter la transition entre l'école et la vie active pour les groupes de jeunes chômeurs les plus vulnérables. Près de 5.600 personnes suivent ces cours.

#### France

Le programme du Secrétariat général de la formation professionnelle intitulé "50.000 jeunes" vise à aider les jeunes de 16 à 20 ans qui n'ont pas une formation suffisante à trouver un emploi. Les cours de formation, qui sont dispensés un peu partout dans le pays, ont une durée de 10 mois et sont suivis par 22.700 personnes.

#### Irlande

Dans le cadre d'un programme, près d'un millier de jeunes recevront des cours de formation organisés par la Industrial Training Authority (ANCO).

#### Italie

Le ministère du travail modifie progressivement ses cours de formation dans les régions du centre-nord afin de mieux les adapter au développement économique de ces 11 régions. L'aide du Fonds social portera sur des cours qui toucheront près de 37.000 jeunes. En Toscane, près de 1 500 jeunes pourront bénéficier d'un programme de formation analogue.

#### Royaume-Uni

Le Training Services Agency a organisé des "cours accélérés" pour répondre aux besoins des jeunes de moins de 19 ans qui n'ont pas de perspectives d'emploi satisfaisantes. Près de 3 000 jeunes sans travail bénéficieront de ces mesures.

#### Handicapés

Près de 10 millions d'unités de compte ont été consacrés à des actions temporaires entreprises dans un but de réinsertion, ainsi qu'à des programmes

de stage et de formation du personnel afin d'assurer la rééducation des handicapés. Les actions bénéficiant d'une aide dans le cadre de cette tranche concernent l'Allemagne, la Belgique, la France, l'Irlande, le Luxembourg et le Royaume-Uni.

Travailleurs migrants

Près de 4 millions d'unités de compte ont été consacrées à des actions visant à assurer l'intégration économique et sociale des travailleurs migrants et de leurs familles dans leur pays d'accueil, en l'espèce en Allemagne, en France et en Italie.

Agriculture, textiles et habillement

Des programmes de reconversion dans ces secteurs ont bénéficié d'un concours de 17 millions d'unités de compte environ pour cette tranche. Les pays intéressés sont l'Irlande, le Royaume-Uni (Irlande du Nord), l'Italie (Emilie-Romagne), l'Allemagne, les Pays-Bas et la France.

B. ACTIONS ENTREPRISES SUR UNE BASE REGIONALE ET INDUSTRIELLE

Sous cette rubrique, le Fonds social peut accorder un concours financier pour des programmes de reconversion en faveur de travailleurs qui sont menacés de chômage dans les régions les plus pauvres de la Communauté ou qui sont touchés par le progrès techniques ou par les problèmes qui se posent à des groupes d'entreprises.

La situation budgétaire pour ces opérations en 1976 est la suivante :

Budget total pour 1976	241 millions d'UC
Engagements antérieurs	177 " "
Première tranche de demandes	24 " "
Deuxième tranche de demandes	29 " "

Les montants approximatifs reçus par les différents pays au titre de la deuxième tranche sont les suivants (le montant des aides accordées au titre de la première tranche est indiqué entre parenthèses).

Danemark	Dkr	2,5 millions	(13 millions)
France	FF	76,1	" (19,1 millions)
Irlande	£	0,9	" (4,2 millions)
Italie	Lit	5.712	" (5.134 millions)
Royaume-Uni	£	1,4	" (0,3 million)

Les demandes régionales classées en "priorités absolues" concernent l'Irlande, l'Italie (Abruzzes, Pouilles, Basilicate, Mezzogiorno, Campanie, Sicile, Molise, Latium), le Royaume-Uni (les régions assistées, c'est-à-dire l'Ecosse, les pays de Galles, le nord-ouest, le nord, le sud-ouest, les Midlands du nord, l'Irlande du Nord), la France (Limousin, Corse, Languedoc, Roussillon, Midi-Pyrénées, Bretagne, Poitou, Charentes, Basse-Normandie, Auvergne, Vendée-Loire Atlantique, Aquitaine).

Sous la rubrique "progrès technique", quatre demandes françaises ont été acceptées et des demandes émanant du Royaume-Uni et du Danemark ont également été agréées sous la rubrique "groupes d'entreprises".

Les programmes énumérés ci-dessus sont tous considérés comme priorités absolues. D'autres programmes de formation, qui ont fait l'objet d'une demande de concours du Fonds social, ont été classés comme "secondes priorités", ce qui signifie que le concours du Fonds dépendra de sa situation budgétaire en fin d'exercice.